
Без закрытых тем
В Полоцком государственном университете 
состоялась встреча студентов и преподавате
лей с председателем Совета Республики На
ционального собрания Республики Беларусь 
НатальейК очановойОна прошла в форме от
крытого диалога, в ходе которого присутству
ющие получили исчерпывающие ответы на все 
заданные вопросы.

О
дной из поднятых тем стала пан
демия коронавирусной инфекции. 
Спикер верхней палаты парламента 
призвала присутствующих вакци
нироваться и не верить псевдонаучным 

рассказам о неэффективности вакцины и 
ее опасности для здоровья. Она призна
лась, что сама переболела, сразу было 
достаточно антител, но через некоторое 
время сделала прививку. «Нужен масоч
ный режим, будем обязательно отслежи
вать, как носят маски в общественных 
местах», —  добавила председатель Со
вета Республики.

Был затронут и вопрос предстоящего 
референдума по Конституции. Наталья 
Кочанова заметила, что по его итогам мо
жет измениться статус Всебелорусского 
народного собрания, расширены полно
мочия Конституционного суда, введен 
ряд : других .изменений.. Предварительно 
в Основном, законе подкорректировали 
54 статьи, прописали тезисы о Молодежи,

Наталья Кочанова призвала моло
дежь критически относиться к инфор
мации, уметь отличать правду от лжи 
и манипуляций. В этом важна роль 
СМИ, присутствия органов власти в 
интернете. «Суверенитет и независи
мость, может, не так сложно получить, 
как сохранить», —  подчеркнула Ната
лья Ивановна.

духовно-нравственном воспитании, исто
рической памяти, недопустимости пере
писывания истории Великой Отечествен
ной войны, а также, что брак —  это союз 
мужчины и женщины.

Затронули участники диалога и раз
витие Полоцкого района, модернизацию 
ОАО «Нафтан», а также важность подго
товки кадров для предприятий нефтехи
мического комплекса,-ключевую, роль; в 
которой. призван сыграть Полоцкий гос- 
университет. '

Подводя итоги встречи, председатель 
Совета Республики отметила, что диалог, 
который прошел в доверительной теплой 
атмосфере, получился. «Понравилось, что 
ребята интересуются вопросами Консти
туции, развития страны, спортивными 
мероприятиями, ситуацией с коронавиру- 
сом. Были подняты разнообразные темы, 
в том числе касающиеся водоснабжения 
и развития Полоцкого района. Студенты 
смогли услышать ответы на вопросы, а я 
до них донесла информацию о стране, рабо
те Совета Республики, Молодежного парла
мента», —  сказала Наталья Кочанова.

Во время встречи также обсуж
дены перспективы создания белорус
ской криптовалюты, международное 
сотрудничество,развитие IT-отрасли и

 сферы образования.
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